

Meknès organise la première édition des jeux de la santé

Abderrahim DERRAJI - 2016-10-03 21:20:05 - Vu sur pharmacie.ma

La ville de Meknès abritera les 13, 14 et 15 octobre 2016 la première édition des Jeux de la santé. Ces jeux qui seront organisés pour la première fois au Maroc, seront ouverts à tous les professionnels de santé: Médecins, pharmaciens, dentistes, vétérinaires, opticiens, kinésithérapeutes, infirmiers, délégués médicaux et employés de pharmacie. Parmi les disciplines retenues pour l'édition 2016 on trouve le foot à six, le tennis, le tennis de table, la pétanque et le Golf. En marge de ces jeux les organisateurs sensibiliseront le public sur l'intérêt de la pratique du sport dans un environnement sain.

Les conditions de participation et les inscriptions en ligne sont disponibles sur le site web : <http://www.jeuxdelasante.ma/>
Les inscriptions se feront en ligne jusqu'au Dimanche 9 Octobre 2016. Téléphone : 06.61.25.15.44 Mail : jeuxdelasante@gmail.com